



# L'Alaïa Lodge

Un lieu de vie et d'échange



/ Cathy Premer

**Un nouvel hôtel très cosy vient de s'ouvrir au centre de Montana!** Un lieu adapté à toutes les bourses. L'établissement classé Swiss Lodge, se définit comme hybride dans le sens où, d'un côté, il dispose de très belles chambres doubles ou de suites pour des couples voulant venir avec des enfants, de l'autre côté, l'espace prend l'allure d'une auberge de jeunesse flamboyante neuve, avec des chambres dortoirs qui incitent au cocooning, pour des voyageurs individuels, des groupes d'amis ou de collègues dans le cadre d'une sortie d'entreprise, avec des tarifs plus adaptés. *«On souhaitait un lieu qui puisse accueillir et réunir différents profils de clients, adapté à toutes les bourses, avec peut-être une passion ou un intérêt partagé pour les sports d'action. Ce qui manquait un peu dans l'univers Alaïa c'était un lieu rassembleur qui permette à des passionnés de sports d'action de partager des expériences»*, explique Adam Bonvin, fondateur d'Alaïa Group.

## Un espace design et lumineux

Cet hôtel en plein cœur de la station de Crans-Montana, pas loin des remontées mécaniques et orienté plein sud, a été aménagé dans un esprit contemporain, mêlant bois et béton. Le style est naturel, épuré, lumineux et chaleureux. Un grand espace lounge avec une baie vitrée invite à la détente juste après une journée bien active. *«On souhaite proposer un lieu vivant pour des moments après-ski, pour des soirées à thèmes, des concerts organisés, avec une cuisine orientée swissfood mais un peu revisitée avec l'idée de surprendre. On souhaite que ce lieu soit un espace de vie.»*

**A new very cosy hotel has just opened in Montana.** One that is adapted for every budget. The Swiss Lodge listed establishment can be defined as hybrid in view of the fact that, on the one hand, it has lovely double rooms or suites for couples wishing to come with children and, on the other hand, there is an area that looks more like a brand new youth hostel, with dormitories that encourage cocooning, for individual travellers or for groups of friends or colleagues on a company outing, with more suitable tariffs. *"We were aiming at an establishment that could welcome various different client profiles, adapted for every budget, for those who perhaps have a passion or a shared interest for active sports. What was slightly missing in the Alaïa universe was a gathering place that would enable active sports enthusiasts to share their experiences"*, explains Adam Bonvin, the Alaïa Group founder.

## A bright stylish establishment

This hotel right in the heart of Crans-Montana, not far from the ski lifts, facing south, has been fitted out in a contemporary style, blending wood and concrete. The style is natural, streamlined, bright and warm. A large lounge with a bay window is an invitation to relax after a day of activity. *"We would like to offer a lively place for after-ski moments, for themed soirées, organised concerts, with a cuisine that is Swissfood orientated but somewhat revamped in order to surprise. We would like this to be a living space."*